

# 今年もあと一か月!

音楽発表会の参観、ありがとうございました。初めての音楽発表会、 毎日練習を重ねて、演奏やボディーパーカッション、ハンドベルを カいっぱい頑張ることができました。

大きな行事が2つ終わり、今月で今年が終わります。小学生になり、子供たちは大きく成長しました。残りの一か月、よい形で来年を迎えられるように子供たちと一緒に更なる成長を目指していきます。引き続き、ご協力をよろしくお願いします。

## 12月の学習予定

国語	<ul><li>スイミー・心ぽかぽか手紙を書こう</li><li>硬筆</li></ul>	
算数	・くらべてみよう	
生活	<ul><li>みんなのひろば</li><li>チューリップを植えよう</li></ul>	444 : 344
体育	・ボールゲーム ・マット ・なわとび	THE ZEEK
音楽	<ul><li>おどるこねこ</li><li>すずめがちゅん</li><li>お正月</li></ul>	
図工	・ひかりのくにのなかまたち ・クリスマスかざり	
道徳	・善悪の判断 ・親切、思いやり ・友情と信頼	• 家族愛

### ~お知らせとお願い~



#### 音楽発表会のバンダナ

音楽発表会、ご参観いただきありがとうございました。音楽発表会で使ったバンダナは、洗濯して<u>12月6日(月)</u>までに持たせてください。よろしくお願いします。

# 硬筆が始まります!





1月の書き初めに向けて、書写の時間に練習をします。

いつもの鉛筆よりも、濃いものを使って書きますので、4B~6Bの鉛筆を2本、ご用意ください。

★15日(水) 頃より練習を始めます。

# 算数「くらべてみよう」について

算数の「くらべてみよう」の単元で、水のかさを調べる学習を行います。そこで、水の入る水筒やペットボトルをご用意ください。大きさはなんでも構いません。用意していただく日にちは近くなりましたら連絡帳を通して各担任からご連絡いたします。よろしくお願いします。

#### はがきについて

国語の学習で、「手紙を書こう」を行います。そこで、はがきの書き方を学習し、一人一人、はがきを書きます。はがきを持ち帰りましたら、宛先を書き、学校へ持たせて下さい。はがきが書き終わり次第、持ち帰らせますので、投函をお願いします。